

Nuevo Secretario General de la Procuraduría General de la Nación

Fuente: PGN

Fecha Publicación: **viernes, 15 septiembre 2017 07:40 PM**

Bogotá, 15 de septiembre de 2017. El Procurador General de la Nación, Fernando Carrillo Flórez, posesionó como nuevo Secretario General de la Entidad a Jorge Alexander Castañeda Enciso.

El nuevo Secretario General es abogado con especialización en Gobierno Municipal y Gestión Pública de la Universidad Javeriana y cuenta con más de 26 años de experiencia en el sector público y privado.

Ha prestado sus servicios en diferentes entidades entre las que se destacan la Unidad de Atención y Reparación Integral de Víctimas, la Defensoría del Pueblo, donde fue asesor de la Unidad de Atención Ciudadana, la Contraloría de Cundinamarca y la Alcaldía de Tenjo (Cundinamarca).

Fue consultor del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD, y el Centro Hábitat para Asentamientos Humanos de la misma organización.

Al posesionarlo, el Procurador General, Fernando Carrillo Flórez, destacó la gestión de Castañeda Enciso al frente de las procuradurías provinciales de Cartagena y Bucaramanga.

Nuevo Procurador Provincial de Cartagena

Bogotá, 15 de septiembre de 2017. El Procurador General de la Nación, Fernando Carrillo Flórez, posesionó como nuevo Procurador Provincial de Cartagena a Guidobaldo Restrepo Flórez.

El funcionario es abogado de la Universidad La Gran Colombia con especialización en derecho administrativo de la Universidad del Rosario.

Restrepo Flórez fue Secretario de Salud del Chocó, asesor en el Congreso de la República, así como también lideró varios trabajos para municipios del Chocó en temas de gestión de proyectos. Por varios años ejerció su profesión en España. Se venía desempeñando como Procurador Provincial de Buga, Valle del Cauca.

Nuevo Procurador Delegado para Asuntos Civiles y Laborales

Bogotá, 15 de septiembre de 2017. Ante el Procurador General de la Nación, Fernando Carrillo Flórez, se posesionó Rodrigo Alfonso Bustos Brasbi como nuevo Procurador Delegado para Asuntos Civiles y Laborales.

Bustos Brasbi es abogado egresado de la Universidad Externado de Colombia y especialista en derecho administrativo y en Gobierno, Gerencia y Asuntos Públicos. Está vinculado a la Procuraduría hace 12 años y venía ejerciendo como Procurador Quinto Delegado ante el Consejo de Estado.

Entre otros cargos, fue asesor legislativo en el Congreso de la República, director del Departamento Administrativo de la Función Pública en Cundinamarca, jefe de personal del Ministerio de Justicia y del Derecho, jefe de la Unidad de Control del Sector Social y de Acueducto y Alcantarillado en la Contraloría de Bogotá, entre otros cargos.

Nueva Procuradora Delegada para el Ministerio Público en Asuntos Penales

Bogotá, 15 de septiembre de 2017. Ante el Procurador General de la Nación, Fernando Carrillo Flórez, tomó posesión como nueva Procuradora Delegada para el Ministerio Público en Asuntos Penales, Carmen Maritza González Manrique.

La funcionaria es abogada de la Universidad Externado de Colombia, con especialización en Investigación Criminal Bundeskriminalamt - Policía Federal de Alemana y en Alta Gerencia en Seguridad y Defensa de la Universidad Militar Nueva Granada.

Fue directora del Cuerpo Técnico de Investigaciones (CTI) de la Fiscalía General de la Nación, directora general de la Unidad Administrativa Especial Agencia del Inspector General de Tributos, Rentas y Contribuciones Parafiscales – ITRC y asesora de la Embajada de Estados Unidos en Colombia, entre otros cargos.

González Manrique estaba al frente de la Procuraduría Delegada para la Vigilancia Judicial y la Policía Judicial.

Nueva Procuradora Quinta Delegada ante el Consejo de Estado

Bogotá 15 de septiembre. Ante el procurador General de la Nación, Fernando Carrillo Flórez, se posesionó María Isabel Posada Corpas como Procuradora Quinta Delegada ante el Consejo de Estado.

Posada Corpas es abogada de la Universidad Javeriana y Máster en Dirección y Gestión de Planes y Fondos de Pensiones de la Universidad de Alcalá y la Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS), de Madrid, España.

Ha trabajado en entidades como el Banco de Crédito y las superintendencias de Sociedades, Bancaria y Financiera. Fue jefe de la Oficina Jurídica del Ministerio de Justicia y Secretaria General de Findeter y del Banco BBVA Pensiones y Cesantías.

El Procurador General agradeció la labor cumplida por la funcionaria al frente de la Secretaria General de la entidad, cargo que ocupó desde enero hasta hoy.